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Aos  vigesimo   segundo   dias   do  mes  de  fevere,iro  do  ano  de  dois  mil  e
dezessete,  (22/02/2017),  a hora regimental,  na Sala de  Reuni6es da Casa
Jose Coutinho, reuniu-se a Camara, sob a presidencia do Vereador Itamar
Mel®  da  Silva,  estando  presentes  os  Dignissimos  Vereadores:  Aguinaldo
Jos6  do  Nascimento,  Alequissandro  Miranda  de  Barros  SiEva,  Gleison
Ferreira dos Samtos, Jos6 Adriano Domingos da Silva, Israel Francisco
d®   Nascimento,   Jros6   Geraldo   Toledo   Uch6a   Filh®,   Jos6   Rildo   do
RTascimento, Udlio Reinaux Frei€as S§.tva, Paulo Rog6rio da Silva, Saulo
Lopes  de  Oliveira,  Werverton  Wagner  de  Paula  e  a  Senhora Vereadora
Cicera Valquiria Mendes d® Nascirmento. Ap6s a declaracao de presenca,
o Senhor Presidente, em nome do povo de Ribeirao e suplicando a protecao
de  Deus,  havendo  niimero  regimental,  deu  por  abertos  os  trabalhos  da
reuniao convidando o Vereador Jose Adriano Domingos da Silva para fazer
a  leitura  do  Salmo.   A  Ata  da  sessao  anterior  foi  lida  e  aprovada  por
unanimidade. 0 Senhor Presidente convidou o Vereador Aguinaldo Jose do
Nascimento    para    Fazer    a    leitura    do    expediente    que    constou    de:
Requerimentos de n°s 06 a  11,  Indicae6es n°s 039  a 055/2017,  de  autori
dos DD. Vereadores: Alequissandro Miranda de Barros  Silva, Jose Adrian
Domingos   da   Silva,   Gleison   Ferreira  dos   Santos,   LJose   Geraldo  Toled
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da Silva,  Saulo Lopes de Oliveira, Werverton Wagner de Paula e Vereadora
Cicera Valquiria Mendes do Nascimento.   Finda a Leitura do Expediente o
Senhor  Presidente  facultou  a  palavra  para  os  Requerimentos  verbals
para  Voto   de   Pesar,   na   ocasiao   o   DD.   Vereador   Israel   Fraricisco
Nascimento,  apresentou  o  requerimento  de  voto  de  pesar  a  familia
Senhor Jos6 Terto da Silva, 0 Senhor Presidente suspendeu os trabalho



Silva,   Paulo   Rogerio   da  Silva  e  Aguinaldo  Jose   do   Nascimento,   cujos
pronunciamentos encontram-se gravados mos arquivos desta Casa.  Findo o
horario  destinado  ao  pequeno  expediente  o  Senhor  Presidente  passou  a
ORDEM DO DIA: o Requerimento n° 006/2017, formulando apelo ao DD.
Prefeito   Senhor   Marcello   Maranhao,   no   sentindo   de   que   o   mesmo
encaminhe para esta Casa Legislativa, Projeto de Lei criando a Estabilidade
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concursados   do   tiltimo`   concurso   pdblico,   uma   vez   que   o   TCE-PE,
recomenda  aos  gestores  municipals  convoque  os  concursados  em  vez  de
contratar/nomear   cargos   comissionados,   de   autoria   do   DD.   Vereador
Werverton   Wagner   de   Paula,   sendo   aprovado   por  unanimidade,   ap6s
justificativa do  autor;  Requerimento  n®  008/2017,  formulando  apelo  ao
DD.  Senhor Gerente da Compesa no Municipio de Ribeirao, no sentindo de
que  o  mesmo  autorize  a  reposicao  dos  registros  de  manobra  de  2"  (duas
polegadas),  na  rua  05,  06  e  07,  no  Bairro  Vila  Rica,  de  autoria  do  DD.
Vereador    Jose    Adriano    Domingos    da    Silva,    sendo    aprovado    por
unanimidade,  ap6s  justificativa  do  autor;  Requerimento  n°  011/2017,
formulando apelo ao DD.  Prefeito  Senhor Marcello Maranhao,  no  sentindg
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de que o mes-mo atraves da Secretaria da Mulher,  conjuntariente com asTT±
Secretarias   de   Assistencia   Social   e   Secretaria   de   Governo,   capacitar
tecnicamente  os membros do  Centro das Mulheres  de Ribeirao,  no intuito
de criar a primeira cooperativa de Costureiras de Ribeirao,  capacitando-a
na  elabora?ao  de  projetos  de  financiamentQLjtinto  ao  Banco  do  Nordest
ficando  o  Centro  das  Mulheres  de  Ribei`raa;'£=re.sponsavel pela implantac



calcanento da  la e 2a Travessa Nova Yorque e Rua Montevideu,  no bairro
do  Canavial.  Indicaeao  n°  041/2017,  formulando  apelo  ao  DD.  Prefeito
Senhor  Marcello  Maranhao,   no   sentindo  de  que  o  mesmo   atraves  da
Secretaria e Infraestrutura, proceda a construcao de urn muro ao redor da
Escola Municipal Inize Uch6a, no bairro do Canavial,  ambas indicac6es de
autoria da DD.  Vereador Aguinaldo Jose do  Nascimento,  sendo  aprovadas
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ao  DD.  Prefeito  Senhor ..nItatc'ello  Maranhao,  no  sentindo  de  que  o  mesmo
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Rua  Pedro  Muniz.  Indicaeao  n°  043/2017,  formulando  apelo  ao  DD.
Prefeito Senhor Marcello Maranhao, no sentido de que o mesmo atraves da
Secretaria de  Lazer,  Cultura e  Esporte,  disponibilize  01  (urn)  professor de
Zumba e  01  (urn)  professor de  Educacao  Fisica na Academia da Cidade  e
na Quadra ao lado da Escola do Lions. Ambas indicac6es do DD. Vereado
Jose Rildo do Nascimento, ap6s justificativa do autor, foram aprovadas po
unanimidade.  Indicaeao  n° 044/2017,  formulando  apelo  ao  DD.  Prefeit
Senhor  Marcello  Maranhao,   no   sentindo  de  que  o  mesmo   atraves   d
Secretaria  e  lnfraestrutura,  proceda  a  recuperacao  da  Praca  Tancred;±,
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Neves,  como  tambem  a recuperacao  da iluminapao,  e  instalacao  de  umaT=
Televisao  no  local,  de  autoria  da  DD.  Vereador  Paulo  Rogerio  da  Silva,
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autor.  Indic
Senhor
da   Secretaria

sendo  aprovadas  por unanimidade,  ap6s justificativa do
n°   047/2017,    formulando    apelo    ao    DD.    Prefeito
Maranhao,   no   sentindo   de   que   o   mesmo   atraves
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o   autor.   Indicaeao   n°  049/2017,   formulando  apelo  ao   DD.   Prefeito
Senhor  Marcello  Maranhao,   no   sentindo   de  que  o  mesmo   atraves   da
Secretaria  e  lnfraestrutura,  proceda  a  construcao  de  uma  calcada  para
pedestre  na Avenida  Henrique  de  Barros  e  Silva,  1ocalizada  no  bairro  da
Vila  Rica.   Indicaeao   n°  050/2017,   formulando   apelo  ao   DD.   Prefeito
Senhor  Marcello  Maranhao,   no tindo   de   que
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o  mesmo   atraves  d



Secretaria e Infraestrutura, proceda a construGao de uma avenida onde se
encontra a linha ferrea,  1igando a Vila da Cohab ate a pista de Biratinga,
ambas  as    indicac6es  de  autoria  da  DD.  Vereador  Jose  Geraldo  Toledo
Uch6a  Filho,   sendo   aprovadas   por  unanimidade,   ap6s  justificativa  do
autor.  Em  seguida,  foi  aprovada  por  unanimidade,  ap6s  justificativa  do
autor,   a  Indicaeao  n°  051/2017,   de  autoria  do   DD.   Vereador  Paulo
Rogerio  da  Silva,  no qual formula apelo  ao  Exrn°.  Sr.  Marcello  Maranhao,
DD.  Prefeito de Ribeirao, no sentido que o mesmo atraves da Secretaria de
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Infraestrutura,  proceda  a  restauracao  do  caleamento  e  implantaeao  de
saneamento basico da 3a Travessa Sesquicentenario no Bairro Alto da F6.
Imdicaeao   n°   053/2017,   formulando   apelo   ao   DD.   Prefeito   Senhor
Marcello Maranhao,  no  sentindo de que o mesmo atraves da Secretaria e /`
Infraestrutura,  proceda a implanta?ao  de  coletores  de  lixos  na Rua Ester
Alves Borges, no Bairro Alto da Fe, ambas as indicap6es de autoria da DD.
Vereador  Alequissando  Miranda  de  Barros  Silva,   sendo  aprovadas  por
unanimidade,   ap6s   justificativa   do   autor.   Indicaeao   n°   054/2015=±
formulando apelo ao DD.  Prefeito  Senhor Marcello  Maranhao,  no  sentindo
de   que   o   mesmo   atraves   da   Secretaria   e   Infraestrutura,   proceda   a
instalapao  de  iluminacao  ptiblica nas  Rua Anunciada da  Conceicao,  Rua
Orlando   Vanderley  Bezerra   Filho,   ambas   na  parte   alta  do   Bairro   d
Bandeirantes.  Indicaeao  n° 055/2017,  formulando apelo  ao  DD.  Prefei
Senhor  Marcello  Maranhao,   no   sentindo   de  que  o  mesmo   atraves
Secretaria de Educapao, proceda a construcao de uma creche na parte alta
da   Vila   da   Bandeirantes,   ambas   as      indic{ie6es   de   autoria   da   DD.
Vereadora  Cicera Valquiria  Mendes  do  Nascimento,  sendo  aprovadas  por
unanimidade,  ap6s justificativa  do  autor.  Dan'do` continuidade,  oSenhor

esidente submeteu a votapao-r,Q. R9'.queiimento n° 009/2017,  de autori
a Comissao  Conjunta da Coinissao  de Justiga e  Redagao  e  Comissao  de

da Camara Municipal a
dispensa do intersticio e preferencia para discursao e votacao do Projeto de
Lei   n°   001/2017,   que   altera   os   Anexos   I   e   11   da   Lei   Municipal   n°
1.468/2009,   ap6s  justificativas   dos   Presidentes   das   Comiss6es,   sendo
aprovado por unanimidade. Em Seguida, 0 Senhor Presidente submeteu a

F`inan?as e Orcamento, no qual requer ao Plenario
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Comissao  de  Financas  e  Orcamento,  do  Projeto  de  Lei  n°  001/2017,  que
altera   os   Anexos   I   e   11   da   Lei   Municipal   n°   1.468/2009,   no   qual   o
entendimento  e  pela  aprovac;ao.   ap6s  justific€itivas  dos  Presidentes  das
Comiss6
as  mate
pessoais.

sendo aprovado por unanimidade.  Discutidas  e votadas  todas
Senhor  Presidente  facultou  a  palavra para  as  explicae6es
avendo quem dela fizesse uso e nada mais a tratar o Senhor

por  encerrada  a  presente  Sessao.  E,
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jrera  presente  Ata,  que,  iLegislativo,   I

para  constar,  Eu,
i,``¢Pi@Tr,g@€{.+ep`H{`  Pastanha   de   Lima,    Secretario
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